



—Foto de LA PRENSA, por Aldana

NUEVA DIRECTIVA. La Asociación Salvadoreña de Catadores de Café, eligió en Asamblea General la nueva directiva que fungirá para el período 1986-1987. En el

orden: Pedro Menjivar, presidente; Carlos Portillo, secretario; Eduardo Ramos, Tesorero; Roberto Henríquez, vocal; Ernesto Baires y Jorge Alberto Villacorta Novoa asesores.

Innovaciones habrá en las Fiestas Agostinas

Muchas innovaciones ha presentado en esta ocasión, para la celebración de las festividades patronales de San Salvador, el Comité de Festejos Agostinos.

Según informan miembros del mismo, desde los primeros días de Mayo, con gran entusiasmo, el Comité ha trabajado arduamente para presentar unas Fiestas Agostinas

dignas de la capital. Indican que entre tales innovaciones están el Concurso del Afiche, que se pondrá a circular en los próximos días y los Juegos Florales, que darán esplendor y prestigio a la ciudad, los cuales han tenido una gran acogida entre la intelectualidad del país.

La elección de la reina de —Pasa a la página 57—

Incorporan a la pesca artesanal 3 mil familias

Más de tres mil familias de pescadores, están incorporadas a las actividades pesqueras marítimas artesanales en La Herradura, departamento de La Paz.

Así se dio a conocer en la celebración del Día del Pescador y un aniversario más de fundación del Centro de Desarrollo Pesquero (CENDEPECA), acto que se realizó en la Coope-

rativa "Mar y Cielo", de San Luis La Herradura. En él participaron funcionarios del MAG, de la FAO, del PNUD, de Planificación, de Cultura y Comunicaciones y las autoridades civiles y militares locales.

Por el MAG se hicieron presentes el señor Gregorio Elías Valladares y el Ing. Carlos Deras Barillas. —Pasa a la página 25—

Sin contaminación planta de alcohol

Ninguna contaminación produce la planta de alcohol carburante que funciona en San Julián, asegura el Ing. Carlos Escamilla, asesor de INAZUCAR.

Tal seguridad fue dada por el Ing. Escamilla a los diputados de la Comisión del Interior y Obras Públicas, de la Asamblea Legislativa.

La Comisión visitó el municipio de San Julián, para

constatar el procedimiento que se utiliza para eliminar los desechos de la planta de gasohol y verificar si éstos han contaminado ríos y las plantaciones del lugar.

La visita se hizo a petición presentada por el Alcalde, Guillermo Martínez, quien ha pedido que se aumenten las tarifas e impuestos municipales a esa —Pasa a la página 57—

Con tilapias se repoblará laguna

Con cincuenta mil Tilapias y cinco mil Carpas Chinas, será repoblada la Laguna del Llano del Espino de Ahuachapán.

Según informó el técnico Ernesto López Quezada, con esta cantidad de peces, se aumentarán las poblaciones que ya se encuentran en la mencionada Laguna de Ahuachapán, donde se ha organizado la Cooperativa de Pescadores Artesanales "Lago Plateado", que cuenta actualmente con 25 familias asociadas.

Declaró el citado técnico que en los meses anteriores, se mantuvo vedada la pesca en dicha laguna, ya que se encontraban en crecimiento una enorme población de Tilapia Llnotica y Carpa China, explicando que se convocó a los pescadores para organizarlos y explicarles los beneficios de mantener la veda, lo que ha sido comprobado al capturar carpas con peso mayor de 5 a 8 libras.

—Pasa a la página 57—

Medalla de honor por Fedecredito

El señor Miguel Angel Medrano Artiga, recibió medalla de honor al mérito de parte de FEDECCREDITO, en acto desarrollado el Domingo en Atiquizaya. El Presidente de la Fedecredito, realizó a la página 62—

A Inglaterra a estudios cáncer

A realizar estudios sobre el Cáncer Ginecológico y Mama a Londres, Inglaterra, viajará próximamente el Dr. Juan Farela.

El profesional en Ginecología, realizará además es —Pasa a la página 25—



—Foto de LA PRENSA, por Villalta. CENTENARIA (San Vicente). La señora, Trinidad Hernández Silva, asidua lectora de LA PRENSA GRAFICA, cumple cien años de vida.

Indispensable es la libre empresa

La libre empresa es indispensable para el progreso de los países centroamericanos, afirmó el guatemalteco, Dr. Manuel F. Ayau, en su ponencia en el VII Congreso Nacional del Vendedor Profesional.

El Dr. Ayau, desarrolló su conferencia "Cuatro razones que justifican la economía libre", donde expone las virtudes del sistema económico del liberalismo, o lo que él llama economía libre, y que definió, como la "libertad del individuo en la búsqueda de sus satisfacciones".

Las cuatro razones que da, para que

una sociedad prospere y viva pacíficamente, son las siguientes:

a) Sin libertad económica no es posible la asignación eficiente de recursos; b) Sin libertad económica no es posible la eficiente distribución de tareas y funciones; c) Sin libertad económica no se desarrolla en la población las virtudes individuales, que son requisitos para la vida pacífica en la sociedad; y d) sin libertad económica las demás libertades, de expresión, como ejemplo, son una ficción, y su supresión engendra reacción violenta.

—Pasa a la página 40—



A INGLATERRA. El Dr. Juan Farela, viajará a realizar estudios de Cáncer Ginecológico a Inglaterra y a la Universidad de Texas, Houston, becado por el Programa de Becas Fulbright.

Guías de Tránsito aplicarán esquelas

Noventa y cinco guías-voluntarios de Tránsito, de CONESVI, que dirigirán el tráfico durante emergencias, estarán autorizados para poner esquelas.

Al ser clausurado el cur-

so de tres semanas que siguieron noventa y cinco jóvenes, distribuidos entre estudiantes de los distintos planteles capitalinos y empleados de la empresa pri-

—Pasa a la página 56—

Hoy iniciase curso Química y Farmacia

A partir de hoy, hasta el 12 del presente mes, se reunirán aquí destacadas personalidades salvadoreñas e internacionales, en la especialidad de ciencias farmacéuticas.

Se calcula que más de trescientos profesionales participarán en el Curso de Actualización en Ciencias Farmacéuticas, organizado por el Colegio de Químicos farmacéuticos. —Pasa a la página 57—

Falsa viuda iba a cobrar seguros

María Hilda Ortiz de González, de 33 años, es buscada por los cuerpos de seguridad, por intento de estafa de 300 mil colones a dos empresas aseguradoras.

Ella presentó documentos falsos sobre la muerte de su esposo Francisco Ovidio González, a través de los cuales se decía que había perecido ahogado en Acajutla.

A una empresa le presentó la reclamación de doscientos mil colones, y a otra, cien mil colones, pero al efectuar la revi-

sión de documentos por parte de los empleados, se determinó que eran falsos.

Ella ha desaparecido, y supuestamente ya hay las primeras capturas de funcionarios implicados en el caso por falsos documentos y testimonios.

Este caso sensacional, se ventila actualmente en el Juzgado Segundo de lo Penal, de esta capital, ya que las empresas a quienes pretendía engañar la falsa

—Pasa a la página 62—



—Foto de LA PRENSA, por Villante.

VII CONFERENCIA NACIONAL. Con la participación de más de dos mil jóvenes se desarrolló en el Hotel y Teatro Presidente, la VII Conferencia Nacional de la Asociación de Empresarios Juveniles,

Acompañan a jóvenes mini-empresarios, los licenciados Jaime Saltivañez, Ricardo Montenegro Palomo, Enrique Suárez Mantilla, Roberto Rivas Iglesias, Antonio Borja Letona y Arq. Pedro Antonio Zelada.